



# 学校だより

NO4.

令和4年7月19日：発行責任者 学校長

## 1学期が終わり明日から夏休みです！！



生活科で1年生が育てたアサガオが大きな花をつけ、2年生が植えたトマトも赤い実がたわわに実っています。毎朝、世話をしている子どもたちがうれしそうに報告してくれます。

1学期もおしまいです。子どもたちもトマトやアサガオのように、1学期にがんばったことがたくさん実っているはずですよ。

終業式には、子どもたちが通知表を持って帰ります。

おうちでも通知表を見ながらお子さんと一緒に1学期を振り返り、できるようになったこと、がんばったことをしっかり褒めてやってください。

## 個人懇談があります！！（7/19（火）～22（金））

お家の様子と学校の様子がほとんど変わらないというお子さんもいます。が、中にはお家ではわがままばかり言っているけど、学校ではとても素直でお手伝いをすすんでする模範的なお子さんもいます。もちろんその逆もあります。どちらにしても今の学年になってからのお子さんのお家での様子、学校での様子を担任と保護者と共有していただければと思います。よい意味でお子さんの意外なよい面をお互いに発見できればいいなと思います。



### 租税教室（6年）



6/7（火）地域の中原勇真さんに租税教室をしていただきました。税金の目的や使い道を分かりやすく教えてもらいました。

### こども園交流（5年）



6/28（火）5年生が来年度の1年生になるこども園の園児と交流しました。5年生の児童が園児の目線で優しい言葉がけができていて感心しました。

### なかよし遊び



清音小には1～6年生で15人前後の縦割り班を作っています。7/5（火）にその縦割り班で6年生が企画した遊びをみんなで楽しみました。

### 引き渡し訓練



7/6（水）不審者が学区に出たという想定で引き渡し訓練を行いました。実際の緊急時に備えて改善すべき点も多くあったと思います。また、学校アンケート等でご意見をお聞かせください。